

LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH

Judul Artikel Ilmiah : Konsep Penataan Ruang Kawasan Rawan Bencana (KRB) Tsunami di Kabupaten Karangasem, Pulau Bali
 Nama Penulis : Rizki Kirana Yuniartanti
 Jumlah Penulis : 1 (Satu)
 Status Pengusul : Penulis Pertama
 Identitas Jurnal Ilmiah :

- a. Nama Jurnal : Journal of Regional and Rural Development Planning (Jurnal Perencanaan Pembangunan Wilayah dan Perdesaan)
 b. Nomor ISSN : 2549-3922
 c. Vol, No., Bln, Thn : Vol 5, No 1, 2021
 d. Penerbit : LPPM IPB Kampus IPB Baranangsiang
 e. Jumlah Halaman : 14

Kategori Publikasi Buku Ilmiah : Jurnal Ilmiah Internasional Bereputasi
 (Beri \checkmark pada kategori yang tepat) Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/Lainnya

1. Hasil Penilaian Validasi :

No.	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak terdapat plagiasi
2	Lineritas	Liner dengan ilmu penulis

2. Hasil Penilaian Peer Review :

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal (Isikan kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex di DOAJ/Lainnya	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			2
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6			5
Kecukupan dan kemutakhiran data / informasi dan metodologi (30%)			6			5
Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)			6			6
Total = 100%			20			18
Kontribusi Pengusul: 100% x				100% x 18		18

<p>Kelengkapan dan Kesesuaian Unsur</p>	<p>Paper ini telah sesuai dengan kaidah sistematika penulisan (pendahuluan, metodologi, analisis dan kesimpulan)</p>
<p>Ruang Lingkup & Kedalaman Pembahasan</p>	<p>Paper ini membahas secara mendalam penilaian tentang tata ruang Kabupaten Karang Asem sesuai aspek-aspek penataan ruang</p>
<p>Kecukupan dan Kemutakhiran Data serta Metodologi</p>	<p>Paper ini berdasarkan hasil penelitian tahun 2019. Data bersumber dari Pemda Kab Karang Asem dan Provinsi Bali</p>
<p>Kelengkapan Unsur dan Kualitas Penerbit</p>	<p>Paper ini diterbitkan oleh BEST: Journal of Built Environment Studies, Universitas Gajah Mada dan telah melalui proses review</p>

Penilai 1



Nama : Dr. Ir. Ken Martina Kartikoen, MT

NIDN / NIDK : 8911430021

Unit Kerja : Fak Teknik - Universitas Esa Unggul

Bidang Ilmu : Perencanaan Wilayah dan Kota

Jabatan Akademik (KUM) : Lektor Kepala (550)

Pendidikan Terakhir : S3 - Ilmu Perencanaan Pembangunan Wilayah dan Pedesaan IPB